
 
 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 12 de mayo de 2022, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Nancy Igoa, 
Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente el Dr. Alejandro Castello.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
05.05.2022. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Recibimiento del Sr. Hery Leyva, entrenador de natación,  en la sesión del 
Consejo Directivo. 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban. 
 
Detalle de cuotas de salarios vacacionales. Enterados.  
 
Premios retiro pendientes de pago. En estudio.  
 
Funcionaria Mayra Ibarra. El Sr. Luis Camargo procede a leer la nota recibida.   
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:50 se retira la Sra. Nancy Igoa.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:05 se retira la Sra. Fernanda Vicente.   
 
VISTO: La nota de fecha 11 de mayo del 2022 enviada por la funcionaria Mayra 
Ibarra, Directora del Departamento Físico del CBR 
 
SE RESUELVE: 
Notifíquese de la presente resolución a la funcionaria Mayra Ibarra.- 
 
Informe económico. Enterados.  
 
Balancete a enero de 2022. Enterados.  
 
Propuesta de canje: Manuel Merli. Se aprueba.  
 
Neo parking: convenio. Se autoriza. Pasa al Área de Comunicación para publicitar 
en las redes sociales del Club.  
 



Profesor Daniel Aundi: renuncia por jubilación. Se toma conocimiento. En 
función de la resolución adoptada en la sesión de fecha 05.05.2022, se encomienda 
al Departamento de Administración prepare la liquidación por egreso en 6 cuotas.  
 
 
  
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE MANTENIMIENTO Y OBRAS 
Se considera y aprueba el informe de 05 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Seguridad en Sala de Máquinas. Aún no se ha solucionado el control de la sala, 
se está a la espera de la colocación de cámaras y la sustitución del sistema de 
cierre. Se solicitará presupuesto por una cerradura autotrabante. 
 
Plan de reparaciones correctivas. Se entiende necesario concretar dicho plan y 
priorizar tareas como forma de que los especializados tengan una hoja de ruta 
para ir cumpliendo metas y plazos (Orden de servicio). Se plantea realizar las 
tareas de envergadura con empresas externas.  
Se recogen algunas obras necesarias: 
 
- Culminar el Apto.de Leyva. 
 
- Reparar el pavimento del balcón de Pileta 2.  
 
- Repintar la puerta de vestuario femenino. 
 
- Reparar circulación Ascensor-Sala de Musculación en el 1er.piso. 
 
- Solucionar el piso antideslizante de acceso a Pileta 2 en Vestuario Femenino.  
 
- Mejorar el trabajo realizado en sector de duchas en acceso a piscina 2, donde 
hay instalaciones de abastecimiento a la vista muy desprolijas, desagües de piso 
sueltos o sin tapa, cielorraso y luminarias con muy feo aspecto. 
 
Enterados. 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 10 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Torneo de Ajedrez: 100 AÑOS CBR. Se autoriza. 
 
Pautas y criterios de trabajo para el entrenador Hery Leyva  
El entrenador Hery Leyva trabajará en la órbita del Departamento Físico bajo la 
supervisión de la Jefatura del área.  
Lo acompañará el Prof. Gustavo Garretano como referente inmediato en tanto 
responsable de coordinación de las diferentes disciplinas deportivas del Club.  
El entrenador se incorporará al cuerpo técnico de natación completando el equipo 
con los profesores Luciana Varela, Sebastián Peluffo y Daniel Larrosa. 
Entre otros objetivos, contribuirá con el fortalecimiento profesional de los 
entrenadores del Club y participará en la elaboración del diseño organizacional del 
área deportiva.  
Asimismo colaborará con los procesos de capacitación y desarrollo de las demás 
disciplinas deportivas de la Institución. 
 
Federación Uruguaya de Pelota: solicitud de trinquete para entrenamientos. 
Se autoriza destinar a los fondos propios del Club, los pagos de inscripciones por 
pareja.  
 
 



ASUNTOS VARIOS 
 
Programa Arquitectónico Proyecto CBR 
Como primer postulado: MANTENER servicios actuales en la medida de lo posible, 
además: 
1. Piscina de matronatación e hidrogimnasia 
2. Recuperar el Sauna 
3. Conformar un área de servicios de agua 
4. Otro Gimnasio 
5. Cancha de césped sintético 
6. Aumentar área de musculación (¿hacer una segunda sala?) 
7. Reordenar áreas administrativas 
8. Reordenar accesos y circulaciones internas 
9. Repensar vestuarios 
10. Espacio Adolescente 
11. Espacio "Play Room" infantil 
12. Reestudiar Sala de Máquinas 
13. Nuevo espacio para Gimnasia Artística 
14. Espacio para telas 
15. Espacio social para adulto mayor 
16. Incorporar utilerías específicas en cada espacio deportivo que sea posible 
 
Se aprueba por unanimidad de los presentes.  
 
 
Informe de la reunión con la AFCBR  
La Sra. Adriana Rosewarne informa de la reunión mantenida con la AFCBR en 
donde estuvieron presentes los Sres. Emiliano Retamoso, Daniel Aundi y Mauricio 
Abalo.  
En representación del Consejo Directivo, Sres. Eduardo Marques, Nancy Igoa y 
William Rodríguez. Por la Dirección General el Sr. Fernando Cáceres.  
 
Presentan la propuesta al Sindicato.  
 
 
 
Siendo la hora 12:20, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


